

協立病院の理念

人権と人格を尊重した、
こころとからだの総合
診療とケアを実践する

協立病院だより

No.76 2019年5・6月号
発行:みさと協立病院

〒341-0016 埼玉県三郷市田中新田273-1
TEL 048(959)1811/FAX 048(959)1819
<http://www.tokyo-kinikai.com/misato/>



みさと協立病院

2019年度、7名の職員が就職しました。昨年の倍の人数です。理学療法士1名、看護師5名、事務職1名です。患者様と地域の方々と力を合わせ、安心してかかる病院と住み続けられるまちづくりを目指して頑張りましょう。

就職おめでとう

理学療法士
堀越 優莉亞

私は、同じ部の友人が怪我をして落ち込んでいる姿を見て、何もできない自分がとても嫌で悔しい思いをしました。その時、友人と同じ思いをしている方の手助けになりたいと感じ、理学療法士を目指そうと決めました。

私は、臨床実習でみさと協立病院にお世話になりました。その際、お金がないから満足にサービス(治療)を利用できない方や生活背景から隊員が困難である方が少くないという

現状を目の当たりにし、より社会的問題や政治的問題に関心を持ち、無差別・平等の医療の為に、患者さんのよりよい生活の為に行動しました。私が親しみやすく、患者さんに頼りたいと思いたいです。さらには、この人に頼りたいと思われる理学療法士になりたいです。

みさと協立病院の一員として患者さんや地域の方々を支え、応援できるよう努力して行きたいです。よろしくお願いします。

看護師

青柳 奏美

私は、人と接することが好きで、得意でもあり、年齢を問わず誰ともすぐ仲良くなれることが強みです。また、どんな時も笑顔でいるよう心がけており、明るい性格であると思っています。そのため看護学校の実習では、患者さんに「あなたを見ていると元気になれ」と何度も持ち前の笑顔と明るさで、少しでも患者さんの活力になるよう存在でいた

この度、看護師となりました。私が看護師を目指したのは、母が介護福祉士になつたことがあります。そこでから医療系、特に看護師に興味を持ち始めました。看護学校で疾患と生活史は繋がっているということを学び、その学びを忘れずに患者さんと関わっていきたいです。また、患者さんの願いを実現できるよう看護応援し、患者さんやその家族の気持ちにより添える看護師になれるよう頑張りたいと思いま

私は、高校生の時、頸を切つてしまい救急車で運ばれて不安で仕事につきたいです。また、患者さんとの関わりで運ばれて不安で仕事なかつた時、看護師さんが声をかけて下さり、安心することが出来ました。私も不安な気持ちを抱える患者さんは笑顔に出来る看護師になりたいと思い、3年間学ぶ中で、貧困に苦しむ人々の存在を知り、「金の切れ目」が命の切れ目、必要な医療が受けられない現実があることを知りました。民医連綱領に掲げる「いのちの平等」が実現されるよう、患者の入院している姿

4月からみさと協立病院で働かせていただ

くことになりました。事務として1日でも早く仕事を覚えることが

目標です。良い意味で「人

に覚えてもらえる職員

になります。よろしくお願ひします。

SFの映画はあまり

ジャンルは様々ですが、

静かめな映画をのんびり観ることが好きです。

ロンドンの撮影現場に行

くのが夢です。他に

旅行するのが好きです。

自分の知らない土地に行

き食べたことのない

ものを食べたり、初めて

見る景色を楽しむ事

が好きです。国内であ

れば北海道がとても良

い所でした。これからもいろいろな場所に行き、いろいろな物を見て経験していきたいです。

看護師
沼野 成実

私は、高校生の時、頸を切つてしまい救急車で運ばれて不安で仕事につきたいです。また、患者さんとの関わりで運ばれて不安で仕事なかつた時、看護師さんは声をかけて下さり、安心することが出来ました。私も不安な気持ちを抱える患者さんは笑顔に出来る看護師になりたいと思い、3年間学ぶ中で、貧困に苦しむ人々の存在を知り、「金の切れ目」が命の切れ目、必要な医療が受けられない現実があることを知りました。民医連綱領に掲げる「いのちの平等」が実現されるよう、患者の入院している姿

4月からみさと協立病院で働かせていただ

くことになりました。事務として1日でも早く仕事を覚えることが

目標です。良い意味で「人

に覚えてもらえる職員

になります。よろしくお願ひします。

SFの映画はあまり

ジャンルは様々ですが、

静かめな映画をのんびり観ることが好きです。

ロンドンの撮影現場に行

くのが夢です。他に

旅行するのが好きです。

自分の知らない土地に行

き食べたことのない

ものを食べたり、初めて

見る景色を楽しむ事

が好きです。国内であ

れば北海道がとても良

い所でした。これからもいろいろな場所に行き、いろいろな物を見て経験していきたいです。

場所だと思います！
最近のブームは旅行で国内を回ることで、

先日、栃木県の「おしらじの滝」という綺麗な滝を行つてきました。滝の綺麗な写真は話しかけて下さい。

看護師としては初めに左もわかりませんが、会人として1年目で右も左もわかりませんが、病院・地域の方に見守られながら成長していくことがあります。一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひします。

准看護師
森本 綾

私は、高校生の時、頸を切つてしまい救急車で運ばれて不安で仕事につきたいです。また、患者さんとの関わりで運ばれて不安で仕事なかつた時、看護師さんは声をかけて下さり、安心することが出来ました。私も不安な気持ちを抱える患者さんは笑顔に出来る看護師になりたいと思い、3年間学ぶ中で、貧困に苦しむ人々の存在を知り、「金の切れ目」が命の切れ目、必要な医療が受けられない現実があることを知りました。民医連綱領に掲げる「いのちの平等」が実現されるよう、患者の入院している姿

4月からみさと協立病院で働かせていただ

くことになりました。事務として1日でも早く仕事を覚えることが

目標です。良い意味で「人

に覚えてもらえる職員

になります。よろしくお願ひします。

SFの映画はあまり

ジャンルは様々ですが、

静かめな映画をのんびり観ることが好きです。

ロンドンの撮影現場に行

くのが夢です。他に

旅行するのが好きです。

自分の知らない土地に行

き食べたことのない

ものを食べたり、初めて

見る景色を楽しむ事

が好きです。国内であ

れば北海道がとても良

い所でした。これからもいろいろな場所に行き、いろいろな物を見て経験していきたいです。



新人才オリエンテーション「地域の諸施設訪問」で高齢者が集う「いこいの家717」で活動の説明を受けました



歓迎のあいさつ

友の会だより

編集 みさと協立友の会

048-959-1811 No.76

今年の桜に、こんな
思い出がある。

午前4時40分。力
一テンを開けて外を見
る。

雨だ。風もある。気
温も低い。花冷えだ。
愛車（自転車）を駆
つて「赤旗」配達へ出
る。

紙面を濡らさないよ
うに、大ぶりのビニー
ル合羽を着こむ。左手
には透明のビニール傘。
ふと思い出した。
傘といえば「シェル
ブル雨傘」（仮）と
いうミュージカル映画
があつた。

愛し合つていた傘屋
の少女と修理工の若者
が戦争に引き裂かれ、
別々の人生を歩くとい
う物語だつた。

映画の中の傘は何色
だつたかな？ そんな
ことを考えながら走る。
愛車のカバーかけの
荷かごから一部ずつを
抜き取り、合羽の中に
抱きかかえて一軒一軒
ポストに入れて行く。

今年の桜に、こんな
思い出がある。

午前4時40分。力
一テンを開けて外を見
る。

雨だ。風もある。気
温も低い。花冷えだ。
愛車（自転車）を駆
つて「赤旗」配達へ出
る。

紙面を濡らさないよ
うに、大ぶりのビニー
ル合羽を着こむ。左手
には透明のビニール傘。
ふと思い出した。
傘といえば「シェル
ブル雨傘」（仮）と
いうミュージカル映画
があつた。

愛し合つていた傘屋
の少女と修理工の若者
が戦争に引き裂かれ、
別々の人生を歩くとい
う物語だつた。

今年の桜に、こんな
思い出がある。

午前4時40分。力
一テンを開けて外を見
る。

雨だ。風もある。気
温も低い。花冷えだ。
愛車（自転車）を駆
つて「赤旗」配達へ出
る。

紙面を濡らさないよ
うに、大ぶりのビニー
ル合羽を着こむ。左手
には透明のビニール傘。
ふと思い出した。
傘といえば「シェル
ブル雨傘」（仮）と
いうミュージカル映画
があつた。

愛し合つていた傘屋
の少女と修理工の若者
が戦争に引き裂かれ、
別々の人生を歩くとい
う物語だつた。

映画の中の傘は何色
だつたかな？ そんな
ことを考えながら走る。
愛車のカバーかけの
荷かごから一部ずつを
抜き取り、合羽の中に
抱きかかえて一軒一軒
ポストに入れて行く。

いい話 ③

2019 桜の思い出

雨傘に桜の花宇宙



(玄間太郎)

みさと協立友の会総会のお知らせ

とき ◇ 7月 27日 (土)

場所 ◇ 三郷市文化会館中会議室

第1部 総会

第2部 講演 「社会保障と消費税」
講師 相野谷 安孝 氏

時間 ◇ 13:30 ~ 16:00

会費納入にご協力ください (ゆうちょ銀行)
口座番号 00510-4 記号番号 44659
みさと協立病院友の会 中川 一秀

- 受子掛け罪の意識の無い哀れ
- ・詐欺としか言いようのない消費税
- ・詐欺の子はゲーム感覚「オレオレ」と
- ・久々の息子の電話警戒し
- ・テレビ見て買った商品詐欺まがい
- ・ユースをいち早く、一枚も残さず配り切つた。
- ・オレオレと言われてみても金がない
- ・詐欺の手はすぐそこにあるほらそこに
- ・オレオレと名乗る男は何処のオレ
- ・欲が出た投資話で詐欺に合う
- ・惜敗だった。悔しさを祈っていた。
- ・結果は、善戦健闘、なかで、心から勝利を
- ・後援会長の布施木新さ
- ・6時前、配達を終え逝去した三郷早稲田
- ・数枚の花びらが織りなす桜模様の華麗な花宇宙が誕生した。すばらしい偶然の美だ！
- ・6時前、配達を終えた桜の花宇宙を壊すのは惜しく、また残酷にも思えた。傘を閉じることは、とてもできなかつた。
- ・その日一日、桜模様の花宇宙は私の目を楽しませてくれた。
- ・春の雨の日の配達もわるくはない。

鎌 鍋 里佳 智子 寿美 裕之 信子 君江

工 江 一秀 仲子

君江

一秀

仲子

君江

一秀

仲子

君江

一秀

仲子

サークルのお申し込み、お問い合わせは友の会事務局 048-959-1811 藤元、萩原まで

新鮮野菜

農業・園芸班

毎月1回 (第2木曜日)
午前10時~12時30分
会員が育てた季節の野菜
を販売しますので、是非
お出かけください。
(販売する方も、募集し
ております)



懐かしのメロディー

カラオケ班

毎月1回(第3水曜日)
午後1時30分~
4時30分

ワオシティー屋上
カラオケレンボー
三郷駅前店
954-2600
会費 500円



笑いの玉手箱

川柳の会

毎月1回
(不定期の木曜日)
午後1時30分~
3時00分

課題作品 3句
自由作品 3句
を持ち寄って、内容を吟味します。
投稿だけでも歓迎です。

多種多様何でも

きさらぎ会

「お茶飲み会」「野草観察会」「陶器つくり販売会」「映画鑑賞会」など会員の要望に沿った多彩な催しを不定期に行います。



ボランティア活動者の交流

ボランティア班

3ヶ月に1度程度の割合で、ボランティア活動者の交流会を行い、活動の交流や学習を行ないたいと思います。

ちょっと出かけて
みませんか？

小さな旅の会

3ヶ月に1回くらい
出掛けます。

費用は行き先で決まります。

